



Diputados y senadores celebran a Norma Lucía Piña como primera mujer presidenta de la SCJN

Diputados y senadores de Morena, PAN, PRI y PRD celebraron la elección de Norma Lucía Piña como primera mujer en presidir la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), y le desearon éxito en su nueva encomienda.

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, expresó a Norma Lucía Piña una felicitación institucional en representación del órgano legislativo, al tiempo de manifestar la disposición a colaborar como representantes de los poderes del Estado mexicano:

“En nombre de la Cámara de Diputados y en el mío propio, le extiendo a la ministra presidenta Norma Piña, la primera mujer en presidir la SCJN y el CJF, una sentida felicitación. Le deseo el mayor de los éxitos en su nueva responsabilidad y le refrendo la plena disposición de colaborar como representantes de poderes del Estado, bajo el inexorable principio de un Estado constitucional democrático”, dijo.

Por separado, el presidente del Senado de la República, Alejandro Armenta, felicitó también a la ministra presidenta y le deseó el mayor de los éxitos en su nueva responsabilidad.

“Envío una felicitación a la ministra Norma Lucía Piña Hernández, primera mujer presidenta de la SCJN y del CJF. Le deseo el mayor de los éxitos en esta encomienda a favor de la justicia e igualdad de todas y todos los mexicanos”, señaló el legislador morenista en redes sociales.

La senadora y ministra en retiro, Olga Sánchez Cordero, secundó la felicitación y expresó su reconocimiento a la trayectoria profesional de Norma Lucía Piña.

<https://www.milenio.com/politica/diputados-senadores-felicitan-nombramiento-norma-lucia-pina>